

Indígenas nahuas mueren envenenados con mercurio en Perú

Por: Desinformémonos. 26/03/2016

Un 80 por ciento de los indígenas nahuas en Perú padece de envenenamiento por el elemento tóxico del mercurio, lo que pone en riesgo el futuro de la tribu en el país, indicó la organización Survival International.

Expertos estiman que la responsabilidad de las intoxicaciones es del proyecto gasístico peruano conocido como Camisea, que abrió la tierra nahua en los años 80. Miembros del pueblo indígena se opusieron a la expansión del proyecto, que sin embargo ha logrado expandirse por el territorio.

Otra posibilidad es que la contaminación tenga su origen en la “desenfrenada” minería ilegal para la extracción de oro en la región.

Entre los padecimiento de los nahuas, quienes residen dentro de una reserva para indígenas aislados en el sudeste de Perú, también se encuentran infecciones respiratorias agudas y otros problemas de salud desde que fueron contactados.

“La contaminación con mercurio es sumamente delicada para la salud humana, por sus consecuencias irreversibles que acarrea, por tanto las autoridades de salud deben de incidir con las investigaciones a fin de frenar la fuente de contaminación en contra de la población originaria”, declaró la dirigente indígena, Nery Zapata.

Organizaciones como Survival International y la Asociación Interétnica de Desarrollo de la Selva Peruana (AIDSEP) enviaron sus exhortaciones al gobierno para que realice estudios médicos a los indígenas y publique los resultados, con el fin de que la intoxicación se frene y se sancione a los responsables.

Fuente: <http://desinformemonos.org.mx/indigenas-nahuas-mueren-envenenados-con-mercurio-en-peru/>

Fotografía: desinformemonos

Fecha de creación
2016/03/26